

Toujours passionnant, important, éclairant : Juan :

<https://youtu.be/mLYMKHZM5q0>

Il serait utile de retranscrire cette synthèse, je crois.

Il faut vraiment qu'on parle ensemble (tous les deux, publiquement pour démultiplier rapidement la prise de conscience générale) de la préparation du moment juste après le changement de régime, du processus constituant populaire, des articles les plus importants pour le peuple, dans la phase de transition et dans la suivante.

Étienne.



Apprenons à écrire nous-mêmes  
notre contrat social, notre consti-  
tution, en peuple digne de  
ce nom.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10157047754427317> (publication mystérieusement supprimée après ½ heure... => je republie :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10157047781642317>